



## MARANCHON AL HABLA

El lunes 7 de Octubre un camión atropella a Rosalina. Ya se ha repuesto de sus lesiones. Ahora está en la Residencia de Sigüenza.

El 18 de Octubre roban en el Supermercado ALDI entrando por la puerta del callejón sobre las tres y media de la tarde. Se estima que los daños del robo fueron inferiores a 10.000 pesetas.

Hemos tenido setas y niscalos para entretenimiento de los seteros. Se han cogido menos que el año pasado.

La temporada de caza ha sido entretenida.

A primeros de Octubre los de la tercera edad pasaron cinco días en la Manga del Mar Menor.

Por estar el cuartel en obras la Guardia Civil celebró la festividad de la Virgen del Pilar en Alcolea.

Al terminar la misa del día del Pilar en Maranchón trataron de cantar el himno a la "Pilarica" y entonaron el de la Virgen de Fátima. Las discrepancias entre unas y otras fue notoria y nos produjo risa.

Se caen dos farolas en la carretera. Creemos que todavía no han terminado de poner los bordillos y concluir la travesía de la carretera.

Para el diecinueve de Noviembre caen las primeras nieves. El día veintiuno no pueden venir los chicos al colegio por el mal estado de la carretera.

Los alumnos de la escuela preparan su obra de teatro para representarla al finalizar el trimestre.

El diez de Octubre viene a Maranchón un mendigo cojo y pasa unos días entre nosotros. Si llegó sin avisar, sin avisar se fue. Lo han visto mendigando por Molina.

El Ayuntamiento se niega a pagar el teléfono del Centro Médico. La factura ascendía a bastante más de lo previsto.

A Felipe Merodio le roban gallinas y un pato en la Nava.

A primeros de Noviembre arreglan las farolas de la carretera.

Desde Septiembre tenemos nueva empleada en la oficina de IBERCAJA; deseamos a Lola, que así se llama, una buena estancia entre nosotros.

Tres alumnos causan baja en la Escuela.

Han arreglado el depósito del agua. Tuvimos que estar algunos días sin agua.

Durante los puentes de Todos los Santos y la Inmaculada ha venido mucha gente.

El 8 de diciembre conducía su coche por la N-211 Juan Cerro; de pronto, una manada de jabalíes atraviesa la carretera. Juan frena bruscamente y desvía su coche hacia la izquierda para evitar el choque. Son tantos los que cruzan la carretera que, con el coche, deja moribundos a dos. Vuelve a Maranchón, llama a su cuñado Luci y consiguen que dejen de sufrir los animalitos.

Os esperamos para la GRAN FIESTA DE NOCHEVIEJA. En los locales de la Asociación actuará el Trio CASABLANCA y todos los que nos animemos.

